
Protokoll   1. SER-Sitzung Schuljahr 2024/25 am 19.09.24, Elbtal-GS Bleckede  

Ort:   Mensa der Elbtal-GS 
Gast:   Schulleitung Herr Schmedt 
Beginn:  19:30 Uhr 
Ende:  23:00 Uhr 
Protokoll:  Christin v. Brandis 

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

Beatrix Thies begrüßt die anwesenden Elternvertreter/innen sowie die Gäste und stellt die 
ordnungsgemäße Ladung fest.  

2. kurze Vorstellungsrunde  

3. Genehmigung des Protokolls der SER-Sitzung vom 16.04.2024 

Das Protokoll der SER-Sitzung vom 16.04.2024 wird einstimmig angenommen. 

4. Bericht der Schulleitung  

a) allgemeine Informationen: 
Die Unterrichtsversorgung liegt bei 90%.  
Der reguläre Unterricht ist gewährleistet, die Grundversorgung jedoch nicht. 
Die Ganztagsbetreuung am Dienstag musste bereits gestrichen werden. 
Im nächsten Jahr erwartet die Schule möglicherweise ein Raumproblem, da ggf. eine 
weitere Klasse entstehen muss bei zu erwartenden zahlreichen Neuanmeldungen. 

Am Elbtalhaus gibt es zur Zeit einen abgesperrten Bereich wegen Steinschlags. Der 
Eingang an der Lauenburger Straße wird genutzt. Die Nutzung des Innenbereichs 
hingegen sei nicht besorgniserregend. 

Die Mensa wird zum Sorgenkind. Aktuell herrscht hier ein Platzproblem. 
Das Ganztagsangebot wird zu sehr ausgeschöpft. Derzeit bleiben mindesten 150 Kinder 
(mehr als 50% der Gesamtschüler) bis mindestens 14 Uhr, dies ist zu einer logistischen 
Herausforderung geworden. Der Ablauf der Mensa muss überdacht werden, ebenso die 
Ganztagsbetreuung, da die personelle Situation dies nicht in dem Ausmaß hergibt. 
Ferner gibt es einen großen Betreuungsbedarf bis 12:30 Uhr. 

Es wird geprüft, ob eine weitere Betreuungszeit von 13:15 Uhr eingeführt werden kann, mit 
dem Ziel den Ganztag zu entlasten. Die Idee von 13:15 Uhr resultiert daraus, dass es für 
diese Uhrzeit bereits eine feste Busverbindung gibt. 
Die Umsetzbarkeit wird geprüft, sobald die Bedarfsabfrage ausgewertet wurde. 
Frühestens zum 01.02.2025 sei dies realisierbar, sollte es nicht an Bedarf und 
Umsetzbarkeit scheitern. 

Die Ukrainehilfe, welche 15 pädagogische Stunden und einen Mini Job gesichert hat, 
ist abgelaufen und wird zum  31.12.2024 gestrichen. 

Der Schule stehen 58.000€ pro Jahr für pädagogische Stunden/Mitarbeiter zur Verfügung. 
Diese sind bereits verbraucht. Zusätzlich benötigtes Geld muss nachbeantragt werden. 
Es steht kein Geld für Lehrkräfte oder weitere Vertretungskräfte zur Verfügung. 



In den Eingangsstufen wurde eine 4. Gruppe mit 15-20 Kindern für die 
Hausaufgabenbetreuung bis 14 Uhr eröffnet. 

Das Outsourcen des Ganztags wurde in Erwägung gezogen. Jedoch ist dies finanziell nicht 
darstellbar. 
Es darf sich gerne jeder herzlich eingeladen fühlen den Förderverein finanziell zu 
unterstützen, damit AG’s “eingekauft” werden können.  

Eine Ausweitung des Projekts „Kinder für Kinder“ ist angedacht. Das Pilotprojekt hierzu läuft 
sehr positiv für alle Beteiligten. 

b) Rassistische Vorfälle auf dem Schulhof 
Es gab auf dem Schulhof rassistische Vorfälle in schlecht einsehbaren Ecken mit 
Gruppenbildung und Wachposten. Auch die Eingangsschule war als Mitläufer nicht 
unbeteiligt. Neben körperlichen Auseinandersetzungen wurde das Wort Talahon als 
Schimpfwort missbraucht und der Hitlergruß gezeigt.  
Hierzu wird es eine Rundmail an alle Eltern geben. Involvierte Kinder haben einen 
Elternbrief per Postmappe mit erforderlicher Elternunterschrift erhalten.  
Sollten diese Vorfälle nicht ruhen, wird dies Konsequenzen nach sich ziehen wie 
Pausenverbote, Klassenkonferenzen etc. 
Herr Schmedt weist noch einmal ausdrücklich darauf hin, dass Werte und Normen 
Elternsache sind und die Schule dringend darauf angewiesen ist, dass die Eltern den 
Kindern ein respektvolles Miteinander vorleben. 

c) ‚Wolfsprojekt‘ und ‚vom Ei zum Huhn‘ 
Der Bürgerverein der Stadt Bleckede sponsort den 3. und 4. Klassen das Wolfsprojekt. 
Für alle Klassen ist das Projekt vom Ei zum Huhn auf dem Hof Steinberg in Garze in 
Planung. 

5. Wahlen 

Zu den Wahlergebnissen gibt es gesondertes Protokoll. 
In der nächsten SER Sitzung besteht für die Fachkonferenz Mathematik erneuter 
Wahlbedarf, da der Gewählte wegen eines Schulwechsels am 23.09. von seinem Amt 
zurückgetreten ist. 

6. Fragen und Anregungen  

a) Förderverein 
Aktuelle Informationen des Fördervereins kommen in Kürze über die Postmappe. 

b) Überarbeitung der Elternfibel zum Schul-ABC 
Die Elternfibel wurde überarbeitet und umbenannt in Schul-ABC. Es ist geplant eine 
Printversion davon herauszugeben. Diese soll den Einschulis übergeben werden. Hier ist 
die Finanzierung des Drucks noch zu klären. Zusätzlich sollen weitere Infoblätter zum 
Thema Schulessen und Ganztag erstellt werden. 

7. Termin für die nächste SER Sitzung 

Da viele Themen anliegen, wird diese am 26.11.24 um 19:30 Uhr in der Mensa stattfinden.


